
令和６年度第２回美唄警察署協議会議事概要 

１　開 催 日 時  令和６年９月18日（水）午後２時55分から午後４時00分までの間

２　開 催 場 所  美唄警察署　大会議室

３　出  席  者 委員５人 警察署４人

会　長  　土　肥　康　子 署　　長　　小田桐　　　隆 

副会長　　杉　田　英　智 副 署 長　　渡　辺　昭　一 

委　員　　星　野　恒　徳 刑生課長　　古路石　琢　也 

委　員　　馬　場　克　広 地交課長　　西　村　　　浩

委　員　　松　谷　遊　夢

 ４　開催状況

 　⑴　会長挨拶

 　　　暑い夏が終わり、涼しいと感じる季節になりました。

 　　　先日、市内の小学校５年生と稲刈り体験に参加して参りました。

　　　子どもの笑顔を見ると、嬉しさと安心を感じ、改めて警察の方々の日々の活動に感謝し

 　　た次第でございます。

　　　美唄では安心を感じている今日でございますが、本日は警察署の活動に対する忌憚のな

 　　いご意見をどうぞよろしくお願いします。

 　⑵　署長挨拶

　　　警察署長として半年が経過し、市民の方々と触れ合うことに喜びを感じ、毎日幸せとや

 　　りがいを感じているところであります。

 　　　当協議会につきましては、皆様から

　　　　　　「○○したい、○○して欲しい。」 

　　など、色んな意見を頂き、それを警察署の活動に反映させることで、より皆さまとの距離

 　　を近くしていきたいと考えています。

　　　ぜひ、皆さんしか知らないこと、我々では知り得ないことなどを教えていただきたいと

 　　思います。

 　　　本日は、よろしくお願いします。

 　⑶　業務説明

 　　ア　令和６年７月から９月までの活動状況

　　イ　前回の警察署協議会における要望への対応結果の報告 

　　 (ｱ) 要望内容 

　　　　　「特殊詐欺等被害防止について」の協議 

　　　　において「50歳代以上の人を対象に、ＳＮＳに関する教養が必要である。」との要望 

　　 (ｲ) 対応結果の報告 

　　　　　前回の協議会以降、駐在所勤務員で管内居住の中高齢者を対象に管内の会館等で４

　　　　回の講話を実施し、合計55人に対してＳＮＳに関する教養を実施した。 

　　　　　今後も継続して実施する予定である。 

　⑷　諮問事項 

　　ア　テーマ 

　　　　警察署の機能強化に向けた再編整備について 

　　イ　警察本部警務課イノベーション推進室からの説明 

　　　　再編整備に伴い、今後期待されるメリット及びデメリットについて 



　　ウ　協議 

　　　委　　員）　再編整備後は、美唄警察署の警察署協議会はどうなるのでしょうか。 

　　　警　　察）　再編後は、岩見沢警察署協議会として開催します。 

　　　　　　　　  定数については検討中です。 

　　　委　　員）　地域安全大会などこれまで警察署長に出席していただいた行事は、分庁舎

 　　　　　　　　所長が出席することになるのでしょうか。

　　　警　　察）　岩見沢警察署長若しくは美唄分庁舎所長のどちらが出席するかについては、 

　　　　　　　  行事等の規模やスケジュールにより判断しますが、依頼については岩見沢警

 　　　　　　　　察署長又は分庁舎所長のどちらに問い合わせていただいても構いません。

 　　　委　　員）　講話などの依頼はどうしたらいいですか。

　　　警　　察）　行事と同様に岩見沢警察署長へ依頼しても分庁舎所長へ依頼しても構いま

 　　　　　　　　せん。

　　　委　　員）　再編について、仕方ないといった半ば諦めの印象を受けますが、十数年後

　　　　　　　　には分庁舎がなくなり、行政サービスが縮小していくというデメリットがな

　　　　　　　　いと言えるのでしょうか。 

      警　　察）　今後、分庁舎がなくなることはないとは言えず、その時の情勢に応じて最

　　　　　　　　適な体制の構築に努めて参ります。 

　　　　　　　　　我々の立場は、市民の安全・安心を守ることであり、今後も変わりはあり

 　　　　　　　　ませんので、ご理解いただきたい。

      委　　員）　これまでに、再編整備後において廃止となった交番や駐在所はありますか。 

 　　　警　　察）　平成29年以降の再編整備後に廃止となった交番や駐在所はありません。

 　　エ　その他要望

 　 　 (ｱ) 自転車乗車時のヘルメット着用について

　　　委　　員）　美唄市内における自転車に乗用している人のヘルメットの着用が低調と思

 　　　　　　　　われますので、ヘルメットの着用率向上に取り組んでもらいたい。

      警　　察）  自転車乗車時のヘルメット着用に向けた取り組みを推進して、取り組み内

 　　　　　　　　容を次回の警察署協議会で報告させていただきます。

      (ｲ) 美唄富良野線の交通事故防止対策について 

　　　委　　員）　先日開通した美唄富良野線の交通量が増加し、交通事故の発生が心配です

 　　　　　　　　ので、警察で交通事故防止に取り組んでもらいたい。　

      警　　察）　警察署でも美唄富良野線の交通量の増加を感じており、すでに通勤通学時

 　　　　　　　　間帯におけるパトカーによる警らを強化しています。

　　　　　　　　　さらに交通事故防止に向けた取り組みを推進して、取組内容を次回の警察

　　　　　　　　署協議会で報告させていただきます。

 ５　術科訓練の観覧

    警察署員の剣道訓練を観覧した。

６　次回開催予定 

  　令和６年12月中を予定

                                                         


